

# *Liebe Fliegergemeinschaft,*

der Alltag hat uns auch im neuen Jahr wieder erreicht und wir machen in der Regel dort weiter, wo wir im alten Jahr aufgehört haben. Dennoch lohnt sich eine Rückbesinnung auf das vergangene Jahr aus der Perspektive der Fliegergemeinschaft. Viele Hoffnungen haben sich erfüllt, ein paar sind vielleicht zerronnen.

Der Vorstand der Fliegergemeinschaft wurde bei der letzten Vertreterversammlung entlastet und das gesamte Team wurde in ihren Funktionen wiedergewählt. Ich danke allen Mitgliedern sowie assoziierten Vereinen und Geschwadern für das uns entgegen gebrachte Vertrauen. Mit diesem starken Team werden wir die anstehenden Herausforderungen in den nächsten Jahren angehen. Die ersten zwei Jahre unserer Amtszeit standen im Fokus mehrerer notwendiger Anpassungen. Neben der Änderung des Vereinsnamens wurde die Satzung modernisiert und der Vorstand um einen IT und Medien Beauftragten erweitert. Die Ergebnisse sind mit dem neuen Webdesign und den ergänzenden Auftritten in sozialen Medien deutlich sichtbar. Das Internationale Fliegertreffen wurde vom Wochenende in die Woche verlegt, um den aktiven Fliegern und Unterstützern bessere Möglichkeiten der Beteiligung zu geben. Ebenso wurde das Programm mit einem attraktiven Static Display, aktuellen Informationen und Vorträgen aus Heer, Luftwaffe und Marine interessanter gestaltet. Die Verlegung in die fliegenden Geschwader wurde außerordentlich positiv wahrgenommen. Traditionelle Programmpunkte wie die Freie Jagd – nunmehr als Hallenfest in Kombination mit dem Static Display, die Gedenkfeier und der Festliche Abend bleiben die gewohnten Konstanten. Das Fliegerblatt bietet eine breite Palette unterschiedlicher Artikel aus der Militärfliegerei von gestern und heute. Für alle Neuerungen gab es durchweg positive Rückmeldungen. Das spornt uns an, den eingeschlagenen Weg weiterzugehen. Ergänzende Vorschläge, die Fliegergemeinschaft attraktiver zu machen, liegen uns vor und wir arbeiten intensiv an deren Umsetzung. Dazu berichten wir im Laufe der nächsten Ausgaben.

Das Internationale Fliegertreffen wird in diesem Jahr vom 27. – 28. Oktober in Wunstorf stattfinden. Hier werden wir im Schwerpunkt den Luftransport zum Thema machen. Neben den oben angeführten Programmpunkten wird die A400M Werft für eine Besichtigung zur Verfügung stehen. Ich freue mich sehr auf das Treffen und hoffe auf eine rege Beteiligung aller Generationen!

Darüber hinaus hat uns im vergangenen Jahr der Tod von Oberstleutnant a.D. Helmut Henk, zuletzt Besitzer der Fliegergemeinschaft und 1. Vorsitzender der Gemeinschaft deutscher Transportflieger, tief betroffen gemacht. Mit ihm verlieren wir eine Persönlichkeit, die sich über viele Jahre mit großem Engagement, Weitblick und tiefer Verbundenheit um die Belange der Fliegergemeinschaft verdient gemacht hat. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Ich bedanke mich bei meinem Team für die exzellente Arbeit und die großartige Bereitschaft, auch für die kommenden Jahre für die Fliegergemeinschaft zur Verfügung zu stehen.

Damit wünsche ich Ihnen/Euch ein gesundes, zufriedenes und erfolgreiches neues Jahr mit einer guten Portion Zuversicht und verbleibe

*Mit bestem Fliegergruß*

*Ihr/Euer*  
*Karsten Stoye*